

MTV - Obermarschacht

Jahreshauptversammlung 29. März 2019



Bericht der Sparte BASKETBALL

Im Jahr 2018 folgten wir unaufhaltsam unserem Drang, den Basketball möglichst oft unter Darbietung männlich-graziler Bewegungselemente in den Korb zu befördern.

Dies gelang den bis zu 12 Teilnehmenden in einer Art und Weise, welche nicht nur ansehnlich und interessant sondern auch Ansporn war, die nächsten Dienstage wieder dem Ball hinterher zu jagen.

Das vergangene Jahr forderte für mich aus gesundheitlichen Gründen sehr viele Auszeiten - glücklicherweise habe ich mit Hubi Wolf einen verlässlichen Freund und Vertreter, sodass der Trainingsbetrieb nicht in Mitleidenschaft gezogen wurde.

Anfang 2019 konnten wir sowohl einen Neuzugang vermerken als auch einen alten Bekannten in unseren Reihen begrüßen.

Wir sind weiterhin offen für interessierte Menschen, die Lust auf Basketball haben und die einer gehörigen Prise Humor nicht abgeneigt sind.

Und dass wir nun schon 10 Jahre lang die Grundschulhalle Marschacht beleben, zeigt, dass es allen Beteiligten ernst ist und Spaß macht, auch zukünftig Korbjäger und Ballkünstler zu sein!

Wie gehabt schauen wir positiv in die Zukunft und danken auch diesmal dem MTV für seine Unterstützung.

Kay Steinkühler
Spartenleiter
MTV Basketball